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運営委員会とは校長先生,教

頭先生,総務の先生,本部役員,

各委員正副委員長のメンバー

で毎月行っている会議のこと。

令和5年12月下旬発行

PTA会員各位
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臨時総会報告
令和6年度からの方針及び編成案、新規約・細則案の審議について

臨時総会が行われましたのでご報告します。

方針および編成案

承認
会長一任

否認

合計

1

新規約･細則案 346

83 7 435

84 5 4352

345

フォーム･書面での回答にご協力いただき、ありがとうございます。

会員数三分の一をもって成立、過半数以上の承認で(規約第2章,第6条)、可決となりました。

会員数
663名

承認

会長一任 否認

審議の際にいただいたご質問やご意見は巻末に一部抜粋し要約して掲載しています。

新たなご意見やご質問等は、引き続きLINE公式やメールにお気軽にお寄せください。

委員選出概要 今年から委員選出方法が変わります。詳細は下記資料ご参照ください。

グリーンカード
提出

フォーム
回答

免除
事項

フォーム回答
マニュアル

1/10

委員選出お知らせ
フォーム配布･配信

1/19

フォーム
回答〆切

1/29

抽選くじ

1/30

暫定委員
決定通知

2/5

正副立候補
期間〆

新年度委員決定

2/7

選出された方はメール＋
児童を通じて手紙配布

LINE公式配信、書面
配布、PSメール配信

※日付は予定で変更になる場合があります

R6委員選出～
新･委員別
仕事内容

2024年 回答期間

運営委員会開催

運営委員会
議事録
会議資料

▶ 委員編成検討

▶ 規約変更案

▶ 本部・委員選出案検討

▶ 個別登校について

第6回 10/19 (木)

9:30～会議室

d
a

te

to
p

ic第７回 11/16 (木)

https://onl.bz/4c7yqR6

第８回 12/14 (木)

▶ 新入生対応について

▶ LINE公式推移報告

▶ フェスタ報告共有

▶ 臨時総会報告共有

ここ数か月は臨時総会の規約変
更や委員編成が主な議題でした

https://x.gd/1ozUm

※お問い合わせはLINE公式‣メールで受付

メンバーは
オンライン
参加も可！

TAP!

このマークがついている
QRコードをタップすると
直接アクセスできます

https://x.gd/FTTfr https://x.gd/ZeWpC

TAP! TAP! TAP!

TAP!

https://drive.google.com/file/d/1jQotgh6kyjEcjXF3uuD5Jd5GyRpmREws/view
https://drive.google.com/file/d/1RRtsvUs9j4E59PUzCmjQ5F5UO2Swkmyq/view
https://drive.google.com/file/d/184Efe7wvmxXRlrdmGzwVbZgML4WQOY55/view
https://drive.google.com/drive/folders/10v6Gr5RQv3qoTEFM-0_AgvRvAH9trAqV


11/18(土)中林フェスタが開催されました。

昨年もコロナ禍で縮小開催されましたが飲食あ

りの従来規模でのフェスタは、台風で中止とコ

ロナ禍を経て6年ぶりになります。委員の皆さ

んで子供たちに喜んでもらいたい一心でこの日

のために準備を行った甲斐あり、たくさんの子

供たちと保護者で大盛況でした！!

給食講習会報告
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運営委員会だよりNo.3でも掲載した

学校給食講習会に交流委員が参加し

ました。次年度は新設の給食委員が

引継ぎます。ご興味ある方はぜひ資

料をチェックしてみてください。

第2回 9/12(火) 食育について講義

第3回 10/17(火) 調理実習･実食

第4回 11/17(金) 給食センター見学

第5回 12/12(火) 講義･終了証授与

調理実習の内容や普段なか

なか見れない給食センター

工場内の写真も掲載！

給食講習会
報告書

給食講習会概要

駅伝大会出場

大和市駅伝大会に中林小の

先生チームが２チーム出場

されます！ぜひ応援を！！

日時 2024年1月14日(日)9:00～ 場所 大和なでしこスタジアム･周辺
大和市スポーツセンター競技場

支援級 菱田先生
1－4 阿部先生(補欠)

2－1 白木先生(補欠)

6－2 根岸先生(補欠)

PTA本部役員募集 本部役員1名募集してます!

https://x.gd/ipxwq

中林フェスタ報告

2－4 宮井先生

監督:校長先生

個別登校トライアルにご協力いただき、ありがとうございました。トライアルを踏まえ、
集団登校を運用するにあたり今後どのようにしていくか検討などを進めていく予定です。
だよりやLINE公式等でまた改めてお伝えします。

個別登校トライアル

Aチーム

3－3 中嶋先生

4－1 石井先生

1－3 井上先生

2－2 杉戸先生

6－3 小谷野先生

事務 磯川さん(補欠)

支援級一戸先生

監督:教頭先生Bチーム

4－3 片岡先生

5‐2 入江先生

子どものために頑張ってみませんか？

特別なスキルはいりません! 

自薦他薦問いません。(推薦者は匿名です)

メール

pta2023shimei.churin@gmail.com

アンケート

結果まとめ

https://x.gd/wBeQN

児童と保護者の人気コーナーや

感想を学年別に集計。委員選出

でフェスタを希望される次期委

員さんも必見の内容です！！

TAP!

TAP!

https://drive.google.com/file/d/1c8N05tfozXgtn6FH_vpLMXxpMdfua6Fg/view
https://drive.google.com/drive/folders/1LkznlSDBebbO0nYhBCJ2YgcCo1lBq-BL


審議にお寄せいただいたご意見やご質問を一部抜粋し要約したものを掲載しますQ & A

全 

体

役員を過去一度でも経験すれば、兄弟分の

委員／役員は免除されますか？
Q

A 役員は免除されます。委員のみは辞退を希望

することは可能です。

会員のメリットがあまりなく、非会員が増えるのでは？

非会員が増えることは想定しています。会員が減少したり協力金が少なくなることは、望まれてない

事業であり存続の必要なしの意思表示と受け止めます。

Q
デジタル担当増員は今後の候補者不足や、担当者に負担増加の懸念があり、外部委託活用等で本部の負担

軽減も必要ではないか。

「デジタル担当」について、外部業者の活用も選択肢の一つです。必ずしも担当役員になった方が全て対応

しなければならない訳ではありません。業務量や業務範囲についてもまだ不明瞭な状態でスタートします。

やってみて適宜調整していけると良いと考えています。

本
部
に
つ
い
て

Q
Q

PTA会員非会員関係なく登校班を参加される方は、一世帯に一回は校外委員に参加となります。

また校外委員の主目的は、社会的な児童の安全を保つことです。各地区ごとに様々な事情がある状況に対応

しているのが校外委員です。 本部一括で取り決めをすることが難しいことが多いと認識しています。 各地

区ごとに校外委員と連携しながら今後も対応していくようにしたいと考えました。非会員でも校外委員に協

力していただくことは妨げません。
校
外
に
つ
い
て

校外委員の仕事は負担が大きいので、見守り等負担を減らして欲しい。

見守り活動は毎日必須でお願いしているものではなく、各地区の校外委員で協力分担して実施しています。

校外委員の負担軽減については、来年度以降も引き続き検討します。

登校班に参加しない場合、旗振りはどうなるか？

旗振り当番は学校等の了解を得て、児童全員の交通安全の為にPTAが校外委員へ運営を依頼しているもの

なので、登校班の参加不参加は考慮せず全保護者にお願いしております。

Q
非会員を選択した場合にその理由を提示する事と、校長･三役の承認が必要な根拠はなんですか？

PTAとして保護者の協力体制を築きたいと考えているため理由を提示して頂き、Parents＝保護者、Teacher=

教員の代表が理由を共有し今後のために改善検討していく必要があると考えています。いかなる理由があっ

ても必ず受理します。

Q

A

Q

A

非会員でも登校班を利用する場合は校外委員は1回はやってもらいたい。登校班をまとめる事の大変さが

わかるので。

PTA存続についてアンケートを取ってもらいたかった。

会員減少は存続の必要なしの意思表示であり現時点で

は要不要を保護者みなさんに確認するタイミングでは

なかったと判断しました。

Q

A

Q

A

Q

A

Q

A

MEMO
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辞退…委員選出時の優先度が低くなりますが候補外には

なりません(辞退の希望には沿えない場合があります)

Q&Aは次ページも続きます

Q

A

免除…委員選出の候補になりません



ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
に
つ
い
て

カウントはいつからですか？ またボランティアや委員を未就学児がいる等でできない場合は、できる年度
を選択できるようになるといいのですが。

Q

A 過去のボランティア参加については、正確に把握できないため、令和6年度以降からを予定しております。
また事情がありボランティアや委員が困難な場合の措置は、今後考慮すべきものと考えます。

ボランティアという表現はふさわしくないのでは？

「サポーター」 「クルー」「ファミリー」etc...もっと相応しい表現があるかも
しれません。今後検討していきましょう。

ドタキャンや連絡ミスなどトラブル等で、担当委員の負担増加が懸念されるのでは？

ボランティア制度は初めての試みですので、まずは運用を行ってみて何か問題、課題が生じた場合は都
度対応を検討していく予定です。

Q

A

Q

A

委
員
に
つ
い
て

茶話会は無くなってしまうのか？

開催希望があれば実施していただくことにしています。授

業参観後など保護者みなさんが時間調整しやすく「ついで

参加」できるようなスタイルになることを想定しています。

予算や人手不足が生じた場合はPTA活
動自体影響の少ないところから縮小
を検討します。

QQ

校外委員と常任委員の両方をやらなければいけないのは負担が大きいので、両方で１回で済むよう検討し
てほしい。また不要な委員も廃止をしてほしい。

感じられている通り、不要な委員会は廃止でいいですし、必要なことは対応できるようにすればいいです。
本年度は各委員会みなさんに、不要だと思うことはやめてOK、必要だと思うことはやってOK、前年度と同じ
ことをやる必要はなく、やるかやらないかを判断してもらうようにしました。やってみてどうだったが、や
らなくてどうだったか、来年度の委員さんに引き継げるように準備して頂いています。どういう形になるか
少しずつ変化していくでしょう。期待していて下さい。

Q

A

給食委員はどんな事をするのか？1名では不安では？Q

A 大和市教育委員会主催の「学校給食講習会」に学校代表1名の参加の要請があるため、1名としています。年5

回の講習会に参加し報告することがメインであり、不測の事態が発生した場合には欠席も可能です。1名で不

安不備があるようなら今後調整対応を検討していくことになります。また運営委員会の出席は必須ではなく

辞退できます。

Q

A

Q

A

広報誌は不要ではないか？

ご意見、ご質問、資料印刷希望等は

LINE公式メッセージ、または下記メールをお願いします

tyurin.syoki@gmail.com LINE公式アカウント
登録こちらから
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委員選出や個票提出などオンライン化に移行

します。まだの方はぜひご登録ください

募集中募集中
アイデア

MEMO
給食講習会について本誌で今年度の報告書や資料を
公開していますので、ご参考にしてください。

ご質問等ほか、賛成のご意見や温かいお言葉もたくさんいただき、ありがとうございました。

審議にお寄せいただいたご意見やご質問を一部抜粋し要約したものを掲載しますQ & A

MEMO
ボランティアのネーミング
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